



## Medienmitteilung Homepage

(Erscheinungsdatum 17. November 2017)

### Feuerwehr Krauchthal

#### Neubeschaffung Tanklöschfahrzeug (TLF) / Ausfall des TLF und fehlende Einsatzbereitschaft

Die Feuerwehr Krauchthal besitzt ein TLF der Marke Unimog U 1300 L mit Baujahr 1987. Das Fahrzeug wurde Ende 2011 von der Einwohnergemeinde Starrkirch-Wil zum Preis von CHF 30'000.00 gekauft und steht seitdem im Einsatz. Bereits zu diesem Zeitpunkt war klar, dass dieses Fahrzeug mittelfristig ersetzt werden muss.

Aufgrund des fortgeschrittenen Alters, der Fehleranfälligkeit des bestehenden TLF und nach dem Prüfen der finanziellen Tragbarkeit wurde der Beschaffungsprozess in diesem Jahr eingeleitet. Weitere Informationen hierzu können der Botschaft zur Gemeindeversammlung vom 5. Dezember 2017 entnommen werden. Diese wird in der KW 47 in alle Haushaltungen verschickt.

Aufgrund von wiederholten gravierenden technischen Defekten ist das TLF in der Zwischenzeit nicht mehr zuverlässig einsatzbereit. Dementsprechend ist auch die Feuerwehr Krauchthal nicht mehr einsatzbereit. Der Feuerwehrkommandant hat alle betroffenen externen Stellen sowie den Gemeinderat Krauchthal schriftlich informiert.

Um die provisorische Einsatzbereitschaft während der Installation einer Übergangslösung gleichwohl sicherzustellen, konnte die Alarmorganisation auf die Feuerwehr Hindelbank erweitert werden. Diese werden im Schadensfall mit ihrem eigenen TLF und Mannschaft zum Einsatz kommen und uns unterstützen.

Da eine Reparatur zur Sicherstellung der nachhaltigen Einsatzbereitschaft unverhältnismässig ist, wurde eine Mietlösung bis zur Inbetriebnahme des neuen Tanklöschfahrzeuges (ca. 1. Quartal 2019) geprüft. Der Gemeinderat konnte dann auch an dessen Sitzung vom 6. November 2017 auf Antrag der Feuerwehrkommission die Miete eines TLF der Firma Feumotech AG beschliessen. Die Mietkosten belaufen sich auf rund CHF 5'000.00 pro Jahr und werden der Spezialfinanzierung Feuerwehr belastet.



Abbildung 1: Miet-TLF Steyr 10S21 L3 4x4, Jg. 1990

Das Fahrzeug wird in diesen Tagen für die Feuerwehr Krauchthal vorbereitet und steht ab Anfang Dezember 2017 im Einsatz. Die betroffenen AdF's werden direkt durch die Feuerwehr über die Ausbildung am neuen Fahrzeug informiert. Er steht diesen auch für Fragen zur Verfügung.

---

Krauchthal, 15. November 2017

**GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL**



Andreas Bösch  
Verwaltungsleiter

*Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: [beat.lauber@krauchthal.ch](mailto:beat.lauber@krauchthal.ch), zur Verfügung.*

Geht an:

- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Angehörige der Feuerwehr
- ⇒ Mitglieder nichtständige Kommission „Ersatzbeschaffung TLF“
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ [www.krauchthal.ch](http://www.krauchthal.ch)
- ⇒ Aktenablage 1.463